



RESTAURATION MÉRIDIENNE

FO DEMANDE UNE REVALORISATION IMMÉDIATE DE LA PART EMPLOYEUR ET L'OUVERTURE DE NÉGOCIATION POUR LES TICKETS RESTAURANT

En cette période d'inflation, en particulier sur l'alimentaire, la restauration méridienne est un des leviers pouvant permettre aux salariés de s'en sortir un peu mieux à la fin du mois.

La Direction doit répondre à deux attentes prioritaires pour les salariés.

- ✓ FO Énergie a réalisé un sondage en début d'année 2023, plus de 88 % des 7445 répondants nous ont indiqué vouloir la mise en place des Tickets restaurant.
 - **FO Énergie exige l'ouverture d'une négociation sur ce sujet afin de pouvoir proposer une solution à l'ensemble des personnels des IEG.**
- ✓ En attendant une réponse sur le sujet des Tickets restaurant au niveau EDF SA, FO a fait également la demande auprès de la direction du dialogue social d'EDF SA **de la revalorisation urgente de la subvention de l'employeur dans le cadre de la restauration méridienne.** Il est urgent que la Direction prenne ce sujet en main. Cela fait partie de ses prérogatives et de son niveau de décision...

FO demande à EDF SA la mise en place d'une mesure pour remédier à la perte de pouvoir d'achat à laquelle vous êtes confronté sur la restauration méridienne.

Pensez à vous ! Rejoignez-nous !

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES DU 6 AU 13 NOVEMBRE 2023

AGIR, NE PAS SUBIR !